Crónica Chillán

Fecha: 14/09/2024 Audiencia: 7.200 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$171.838 Tirada: 2.800 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$664.000 Difusión: 2.800 Vpe portada: \$664.000 Ocupación: 25,88%



Pág: 4



Inauguran espacios de encuentro en Rucapequén

CHILLÁN VIEJO. Autoridades y residentes valoraron concresión de iniciativa.

uego de 3 meses de trabajo el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y la Municipalidad de Chillán viejo, inauguraron 8 zonas de encuentro, ubicadas en Calle Principal de Rucapequén, por un monto de inversión de 37.172.000, correspondientes a la denominada Obra de Confianza, primera acción urbana realizada por el Programa Quiero Mi Barrio en la localidad agrícola ferroviaria.

Se intervinieron 4 zonas estratégicas de uso comunitario, localizadas entre la vereda y la calzada, dichos espacios vienen a potenciar el encuentro en la vía pública y a revitalizar las dinámicas sociales en torno a la vida cotidiana de los habitantes de Rucapequén.

El alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo Pastene, indicó que "Los vecinos quedaron muy contentos con esta posibilidad que les brinda el Programa Ouiero Mi Barrio de hacer su vida diaria con este avance de calidad. Nos sentimos muy contentos, con ganas de seguir adelante por la gente de Rucapequén y nos comprometemosa continuar llevando modernidad v progreso a este importante sector de Chillán Viejo".

El gobernador de la región de Ñuble, Óscar Crisóstomo Llanos, recalcó que "esperamos seguir contribuyendo en conjunto con la Municipalidad de Chillán Viejo a brindar aportes que vinculen a la comunidad con sus territorios, generando mayor sentido de pertenencia y amor por su territorio. Estamos trabajando de forma estrecha con don Jorge (del Pozo) por el desarrollo de Chillán Viejo y sus zonas rurales".

Estos puntos colindan con equipamientos tales como: iglesias, almacenes, retén de carabineros, sede social, entre otros, los cuales también son muy utilizados para esperar la locomoción pública y con esta iniciativa ahora cuentan con bancas diseñadas pensadas en el elemento identitario principal de Rucapequén, la línea férrea, utilizando materialidades como piedra, aceroy madera.

Desde la comunidad, la Presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo, Natividad Lagos Godoy, apuntó al "avance que significa esta obra o serie de obras en Calle Principal, ya que sumado a ello se vienen obras de infraestructura urbana que vendrán a fortalecer la utilización y el cuidado de los espacios públicos y iunto con ello, el sentimiento de pertenencia por el lugar que habitamos en comunidad".

El presidente de la JJVV 6-R Rucapequén, reflexionó que "estos espacios sirven no sólo para que las personas (niños, ióvenes y adultos) puedan esperar la locomoción, si no que nos ayudan a sostener diálogos entre los vecinos, lo que contiene un valor único que hace falta rescatar en nuestro pueblo".

Estos espacios cuentan con baldosas en los pavimentos, en algunos casos jardineros y distintas especies arbustivas y arbóreas. En este punto, la Municipalidad en conjunto con Conaf, iniciaron, además, la arborización de todo el pueblo en su radio urbano, iniciativa que busca generar el apoyo de vecinas y vecinos para el cuidado de estas especies, a través de una acción denominada como "apadrinamiento" que pretende que sean las y los propios habitantes de la localidad quienes se hagan parte del riego de los árboles situados frente a sus hogares.